

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan dan pembahasan terkait “Pengaruh Literasi Keuangan Syariah, Inklusi Keuangan Syariah Dan *Locus Of Control* Terhadap Minat Menabung Masyarakat Pada Lembaga Keuangan Mikro Syariah (Studi Kasus Masyarakat Kecamatan Kembang)” dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Literasi keuangan syariah tidak berpengaruh terhadap minat menabung dibuktikan pada uji T dengan nilai signifikansi 0,233 lebih besar dari 0,05 dengan nilai thitung -1,200 lebih kecil dari t tabel 1,985 maka h_{01} diterima dan h_{a1} ditolak.
2. Inklusi keuangan syariah memiliki dampak positif dan signifikan dibuktikan dari hasil output SPSS melalui uji t dengan nilai signifikansi 0,001 lebih kecil dari 0,05 dan thitung 3,456 lebih besar dari t tabel 1,985 maka h_{02} ditolak dan h_{a2} diterima.
3. *Locus of control* memiliki dampak negatif dan signifikan dibuktikan melalui hasil output SPSS melalui uji T dengan nilai signifikansi 0,025 lebih kecil dari 0,05 dan memiliki nilai thitung -2,284 lebih kecil dari 1,985 sehingga dapat disimpulkan bahwa terdapat pengaruh secara parsial *Locus of control* terhadap minat menabung maka h_{03} ditolak dan h_{a3} diterima.

B. Saran-Saran

Sebagai bentuk pengembangan ilmu pengetahuan, berikut merupakan saran kepada pihak yang terkait sebagai penambah wawasan pengetahuan sebagai berikut:

1. Bagi Masyarakat Dan Nasabah LKMS
Bagi masyarakat dan nasabah LKMS untuk memiliki kepercayaan terhadap LKMS agar dapat berkembang dan tidak kekurangan modal, salah satu langkah kecil yang bisa dilakukan adalah dengan menabung pada LKMS.

2. Bagi Pihak Lembaga Keuangan Mikro Syariah

Bagi pihak lembaga keuangan mikro syariah khususnya wilayah Kecamatan Kembang agar meningkatkan keinklufan lembaganya karena hal ini berdampak positif terhadap minat menabung masyarakat kecamatan kembang baik perluasan aksesibilitas maupun peningkatan available agar nasabah lebih sering menggunakan layanan lembaga keuangan syariah.

3. Bagi Pemerintah

Bagi pemerintah agar selalu mendukung keinklufan lembaga keuangan melalui kebijakannya terkhusus lembaga keuangan mikro syariah pada desa agar dapat berkembang dan bisa membantu program pemerintah terkait inklusi keuangan serta memberi sosialisasi terhadap masyarakat terkait literasi keuangan syariah agar terwujudnya pengelolaan keuangan yang aman, walau pada penelitian ini masyarakat cenderung memiliki cara pandang yang yakin terhadap pengelolaan keuangannya namun hal ini harus diselarasi dengan pemahaman literasi keuangan yang baik untuk mengurangi hal-hal yang tidak diinginkan seperti penipuan dan lainsebaganya.

4. Bagi peneliti selanjutnya

Untuk peneliti selanjutnya bila melakukan penelitian dengan objek sejenis, diharap dapat memperluas penelitian melalui penambahan variabel-variabel lain yang belum bisa dijelaskan dalam penelitian ini terkait minat menabung. Selain itu dapat memperluas wilayah penelitian